



ホットな情報をお届けします ニュースみかさ



NEWS MIKASA

義務教育の連続性を追求 小中一貫教育研究大会

11月8日

【問合先】学校教育課学校教育係 ☎②197

岡山小学校と萱野中学校で小中一貫教育研究大会(教育委員会主催)が行われました。

小中一貫教育は、小学校と中学校の枠を超えて9年間を一つのスパンとした学校間の連携システムを構築し、義務教育期間の学びの「連続性」を確保することを目的として平成17年から導入されているもので、今回の公開研究会



で出された意見をもとに8年間の成果を検証します。

今回の公開授業では、国際科や地域科など7つの科目の授業が行われ、萱野中学校と岡山小学校の生徒と一緒に授業を行う様子が公開されたほか、小林和男市長による「まちづくりと教育」と題した講演会も併せて行われました。



第24回全道ジュニアユース フットサル大会 北海道予選大会に出場

【問合先】社会教育課生涯教育係 ☎②3591

11月3日・4日、岩見沢市で開催された第24回全道フットサル選手権(U-15の部)空知地区予選会で三笠フットボールクラブの中学生(15歳以下)が優勝し、12月8日から札幌市で開催される全道大会「第24回全道ジュニアユースフットサル大会兼第18回全日本ユース(U-15)フットサル大会北海道予選大会」に空知を代表して出場することになりました。



三笠中学校3年生の中島弘貴くん、堀籠航平くん、山口修平くんの3人が、12月4日から台湾嘉義市で開催される第1回U-15軟式野球アジア選手権大会の北海道選抜チームの一員に選ばれ、北海道を代表し出場することになりました。

この大会はアジア圏内における15歳以下で構成された日本、中国、韓国など5カ国8チームによって争われます。



小林市長と北海道選抜選手(左から堀籠くん、中島くん、山口くん)

第1回U-15軟式野球 アジア選手権大会に出場

【問合先】社会教育課生涯教育係 ☎②3591



日常生活への健康意識を高めてもらおうと、健康づくり体力測定会(老人クラブ連合会主催)が武道館で行われ、約60人の市民が集まり、体力測定のほか北出裕幸さんによる講演を受けました。

老人クラブ連合会 健康づくり体力測定会

11月15日

【問合せ先】福祉事務所福祉総務係 ☎③3995

新生三笠高校で 食の安全・安心料理教室

10月31日

【問合せ先】市民生活課市民年金係 ☎②3187

安全・安心な食の普及拡大を目的として、同教室が三笠高校で行われ、漬物加工グループ「黒だいや」3人の講師のもと、約20人の市民が同校生徒とともに漬物やお吸い物作りに取り組みました。



児童館びころわらべ クリスマスツリー装飾

11月12日

【問合せ先】児童館「びころわらべ」 ☎②8200

児童館びころわらべでクリスマスツリーの飾り付けが行われ、児童館を利用している子供たちが飾り付けを行いました。集まった約20人の子供たちは、さまざまな飾りを思い思いにクリスマスツリーに飾り付け、クリスマスムードを楽しんでいました。児童館のクリスマスツリーの飾り付けは毎年児童館を利用している子供たちが行っているもので、この日は集ま



った子供、保護者ら合わせて約40人が一緒になっ

て高さ2mほどのツリーに飾り付けを行いました。

教育長杯争奪 少年野球大会が開幕!!

11月10日

【問合せ先】社会教育課生涯教育係 ☎②3591



三笠ドームで第7回三笠市教育長杯争奪少年野球大会が開幕。三笠スピリッツは岩見沢日の出リトルタイガースとの対戦を10対2で下し、初戦を勝利で飾り好スタートを切りました。

市民公開講座 特別講演 糖尿病と脳梗塞・認知症

11月22日

【問合せ先】ふれあい健康センター健康係 ☎③2010

ふれあい健康センターで三笠市医師会が主催する市民公開講座・特別講演が開催され、JA北海道厚生連札幌幌厚生病院・紅粉睦男第一内科部長がこの日会場した市民ら約120人に講演しました。

